



35 verkaufte Abos in der ersten Woche: Die Kupferhaus-Konzertreihe des Planegger Kulturforums ist auf positive Resonanz bei den Bürgern gestoßen. „Darauf sind wir stolz“, so Claudia Heuermann vom Kulturforum. Zwar gab es viele anspruchsvolle Klassik-Konzerte in den vergangenen Jahren im Kupferhaus, allerdings war die Publikumsresonanz nicht immer zufriedenstellend. Dies will das Kulturforum Planegg nun mit Hilfe der neu entwickelten Kupferhaus-Konzertreihe ändern. Für die künstlerische Leitung konnte

das Kulturforum die erfahrenen Pianisten Susanne und Denis Schemann gewinnen. Bei insgesamt fünf Konzerten innerhalb eines Jahres für einen Abo-Preis von 85 Euro haben Klassik-Fans noch genügend finanziellen und zeitlichen Spielraum, auch andere Klassik-Veranstaltungen zu besuchen. Das druckfrische Programmheft samt Abo-Bestellformular wird ab sofort durch das Flyer-Team der Kupferhaus-Konzertreihe verteilt. Das Team besteht aus (oben v.l.) Stefan Jülich, Kathrin Dörzbach, Nadja Nagl, Martina Irlbacher sowie (unten v. l.) Sabine Jansen und Ruth Berger. FOTO: FKN